

花実の森のササユリ
種から“里親育苗”を試行 つづき

2024年4月7日

次年度以降の里帰りに向けた生育苗



2023年11月29日に植え替えた球根から今年もしっかり芽を出した。



2024年4月4日



最も大きくなっていた
3個の球根からは一向に
新芽が出てこない。

よくよく観察すると土の表面にかすかなナメクジの這った後が確認された。さてはと掘り出してみたところ、案の定土の中で新芽のてっぺんをかじられている。洗って埋めなおしてみたが枯れてしまった。あ～残念！被害の小さかったものも葉は穴だらけ。つぼみをつける元気もなさそう。



2024年5月4日



ナメクジの被害が大きかったが、今年も2輪のつぼみがついた。

2024年6月4日 開花した2輪

6月14日 花も散り種が付く



花実の森のササユリ継承に向けてしっかり育て！ 毎年の里帰りに向けて。この後は、12月の種の採種と苗の植替え作業まで静観とする。

2024年11月9日
大きく膨らんできた種の袋

2024年12月日 採種





第2陣として里帰りさせる球根15個を選び、
車で花実の森へ運ぶ

2024年12月4日



上の8個のポットは植替えせず、下の5個のポットは植替えをし、今回は比較してみる。

残った球根は今年も植替えをしておく。
植替え用土は今年も赤玉土（小粒）3：
腐葉土1の割合とし、比較的大きく育
ったものは鉢植え、小玉の球根はポット
とした。来年の3月の芽吹きを待つ。



2025年5月20日



今年も順調に育ってきた。

2025年6月4日



大輪の花をつける。